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《红颜知己》剧组集体整形为哪般

据了解，去年7月，为了援
助性别认同障碍的粉丝小宋，
邹开云曾来到烟台。他当时已
被誉为“最美的男人”。但在此
之前，并未有太多深层、正式
接触整形美容的机会，更多的
是“临时应急”，做过一些小的
修饰。在烟台经过整形专家组
的全面会诊后，得出邹开云有
九大类十余项明显不足乃至
缺陷的结论。

从未遭此“重创”的邹开
云在专家的讲解过程中连呼

“崩溃”。称他自小以来在男孩
中均以“秀美”著称，从事反串
演艺事业以后更是得大家抬

爱，多年来被冠以“美人”称
谓。此番受到烟台美神整形美
容医院的专家们“连续性、多
角度的”打击，实在有些难以
接受，但是专家们的精确分析
又“铁证如山”，他不得不“面
对现实”。“好在专家组能同时
给出了相应的解决方案”。“术
前设计三小时，整形十五分
钟，第二天盛装出镜。”蝶变后
的邹开云，广告邀约不断，连
续接拍电影、电视剧，现在的

“她”，举手投足间处处流露着
自信！各大媒体争相报道，整
形把他推向了演艺事业的高
峰。

首度整形便成就“完美女人”

今年3月，邹开云携新片
导演宋奇再度来到烟台，在美
神医疗美容医院召开了媒体
见面会，为新电影造势。导演
宋奇说：从第一次见到邹开云
开始，便对整形美容产生了浓
厚的兴趣，没想到可以把一个
男人变的比女人更漂亮，因此
便萌生了来烟台看一看的想
法。宋奇还讲到，他对这部新
片抱有很大的期望，希望可以
角逐今年的台湾金马奖，所以
对演员的要求非常高，借此机
会考察美神的实力以便带剧
组集体来整形。据整形医院内

部人士透露，导演宋奇在媒体
见面会召开之前已亲自体验
了微整形项目。

作为这部新戏的主演，邹
开云为了更接近新戏的角色，
在专家的推荐下又做了些微
整形项目，并预约美神的一位
美学设计专家为他的御用形
象设计师。邹开云此次在《红
颜知己》中，一人分饰男女两
个角色，其表演难度和功力要
求可想而知！对自己的外貌要
求也是相当高！所以邹开云再
度来到烟台整形，主要是为新
戏新角色下功夫。

为更接近新戏角色再度整形

前番引起的各种争议，
只能说明整形美容虽已成为
一种时尚，尤其对于明星来
说已见怪不怪，但如果是整
个剧组集体整形就不得不让
人哗然。此部电影耗费宋奇
导演如此大的心血，也说明
导演对它的重视程度，不希
望在演员的外形条件上有任
何的瑕疵。邹开云通过整形
可以让他变得如此美丽，再
加上他高超的演技，更是锦
上添花！其他演员假若按照
剧本里角色的气质和形象通
过一些微整形项目让外貌更
胜一筹，会让观众更为喜欢。
所以大家都是为了使整个电
影更加唯美、质量更高，导演
要求剧组成员一起整形，可
以既获得美貌，又获得自信，
而且角色演绎起来如鱼得
水，大家何乐而不为呢？

至于所说的宣传还是
炒作。对于电影本身来说，
本就是拍了让大家来观看
欣赏的，宣传一下可以增加
电影的受众群与知名度，而
且观众在观看时可能会多
一分心境，增加对电影的理
解。做整形，对电影本身来
说无伤大雅，只要电影拍摄
出来够好看就可以！但如果
效果适得其反，那这只能怪
导演自己了，但凡事过度，
再好的东西也会被唾弃！

对于另一种观点，“现
在什么都是假的，连电影演

员也是假的”，笔者认为，
“ 清 水 出 芙 蓉 ，天 然 去 雕
饰”，这是一种自然美，但是

“淡妆浓抹总相宜”的雕琢
装饰之美，也不应该被大家
所厌弃，它也是一种美丽。
作为演员，没有谁的五官和
皮肤都是那么天生丽质的，
只能通过后期的化妆、灯光
甚至微整形来做调整，才能
展现给观众最完美的一面！
试想，电视荧幕上的美女因
通 宵 拍 电 影 ，脸 上 全 是 痘
痘，她不用遮掩，以真面目
示人，估计没有多少人会喜
欢看的！

人们都喜欢去接受美
好的事物，即使知道那是骗
自己的，但是只要自己的感
官舒适，演员演技还可以的
话，便无可厚非！一个最有
说服力的例子，韩国电影电
视剧里的帅哥靓女迷倒了
多少中国千万观众，但试问
里面有多少个没有做过整
形美容项目？在韩国，做整
形可以是父母送给孩子的
成人礼！

21世纪的娱乐圈，演技
和形象同等重要！本身拥有
美 丽 面 庞 、魔 鬼 身 材 的 同
时，再加以认真仔细地揣摩
剧中人物的思想、动作，把
握所饰演人物的灵魂，让自
己的角色深入观众的内心，
和观众的认识产生共鸣，这
样会不会更好些！

演好电影形象与演技同等重要《红颜知己》剧组集体到烟台美神
整形的消息在媒体上一经披露，舆论
一片哗然，引来一片争议！是宣传还是
炒作？电影演员难道也要造假？整形只
是为了提高电影的质量？《红颜知己》
剧组集体整形到底为哪般？

剧剧组组导导演演宋宋奇奇和和主主演演邹邹开开云云。。
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